

Ordenan liquidar a la gigante china Evergrande

Por AFP

Una corte de Hong Kong ordenó la liquidación del acribulado gigante inmobiliario chino Evergrande, después de que no logró presentar un plan convincente para su reestructuración.

La decisión de la jueza Linda Chan del Alto Tribunal de Hong Kong pone en marcha un proceso que incluye la liquidación de los bienes de la empresa y sustituye sus jerarcas para tranquilizar a sus acreedores.

El acreedor Top Shine Global presentó el año pasado una solicitud de liquidación de Evergrande, pero el caso se arrastró mientras las dos partes intentaban negociar un acuerdo.

“(Considerando) la obvia ausencia de avances de parte de la empresa en presentar una propuesta viable de reestructuración (...) considero apropiado que el tribunal emita una orden de liquidación contra la empresa y así lo ordeno”, dijo la jueza Chan.

Recordó que en una audiencia previa, en diciembre, el tribunal “dejó muy claro que esperaba ver una propuesta viable debidamente formulada”.

Evergrande debía discutir la propuesta revisada con los acreedores, obtener una opinión legal y consultar a las autoridades chinas, pero “nada de eso ocurrió”, reclamó Chan.

El director ejecutivo de la empresa, Shawn Sui, calificó la decisión del tribunal como “lamentable”.

“La decisión judicial de hoy es contraria a nuestra intención original”, declaró Sui al diario empresarial chino 21st Century Business Herald. Agregó que “solo podemos decir que intentamos hacer lo posible y que es muy lamentable”.

A su vez, el abogado de Evergrande, Jose-Antonio Maurellet, defendió la última propuesta de la empresa y rechazó denuncias de que el grupo hubiera actuado de mala fe.

Evergrande, que fue la inmobiliaria más grande de China, ha reportado deudas masivas y sus dificultades se han convertido en un símbolo de la crisis inmobiliaria que vive el país.

Para fines de junio, Evergrande calculó sus deudas en 328.000 millones de dólares. Shane Oliver, estratega de la firma AMP, calificó la decisión como “un nuevo paso” en la crisis inmobiliaria china.

Así quedaron las cargas en la junta directiva de ISA, filial de Ecopetrol

El expresidente de Bancolombia, Carlos Raúl Yepes, hace parte del órgano directivo elegido para el periodo enero-marzo de 2024, en representación de EPM que tiene el 8,32% de ISA.

Por COLPRENSA

Interconexión Eléctrica (ISA) celebró una asamblea extraordinaria de accionistas y recompuso la junta directiva de la empresa para lo que resta del actual periodo estatutario, es decir entre enero y marzo de 2024.

La plancha que resultó elegida con la aprobación de 98,94% de las acciones representadas en la asamblea, está integrada por Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol; David Alfredo Riaño, también nominado por la petrolera en calidad de miembro no independiente.

Además, como miembros independientes estarán Lucía Cristina Díaz, Luis Ferney Moreno, Fabiola Leal Castro, nominados por Ecopetrol, que son cercanos a Ricardo Roa.

También, Carlos Raúl Yepes, nominado por EPM, y Santiago Montenegro Trujillo, Camilo Zea y Diego Muñoz, nominados por los fondos de pensiones.

En la nueva junta directiva de ISA se mantienen los nombres de Ricardo Roa, Santiago Montenegro, Camilo Zea y Diego Muñoz, toda vez que Ecopetrol posee el 51,41% de las acciones de ISA.

Con la elección, salieron del órgano directivo la presidente de la Federación Nacional de Biocombustibles, Carolina Rojas Hayes, así como también Ruty Ortiz Jara, Nicolás Azcuénaga Ramírez, Jesús Aristizábal Guevara y Andrés Felipe Mejía Cardona.

Novedades

Entre las caras nuevas figura David Riaño, quien es ingeniero electricista, con MBA y magíster en Ingeniería Industrial y en Economía.

Cuenta con más de 20 años de experiencia en la industria de energía. Ha sido asesor de la Creg, superintendente delegado para energía y gas y director técnico de Gestión de Energía de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.

Ocupó varios cargos en la Asociación Colombiana de Energía Eléctrica, incluso presidente encargado. Desde agosto de 2023 es vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de Ecopetrol.

Por su parte, Luis Ferney Moreno, es abogado, especialista en tributación, magíster en Derecho Económico y PHD en Derecho. Fue consultor de Andesco, el BID, el Departamento Nacional de Planeación y la Comisión Regional de Interconexión Eléctrica.

Es miembro de la Comisión Académica Asesora de la

ISA RECOMPUSO SU JUNTA DIRECTIVA



RICARDO ROA
PRESIDENTE DE
ECOPETROL



DAVID A. RIAÑO
VICEPTE. EN
ECOPETROL



LUIS F. MORENO
POSTULADO POR
ECOPETROL



LUCÍA C. DÍAZ
NOMINADA POR
ECOPETROL



FABIOLA LEAL
POSTULADA POR
ECOPETROL



CARLOS YEPES
POSTULADO POR
EPM



SANTIAGO MONTENEGRO
PTE. ASOFONDOS



DIEGO MUÑOZ
NOMINADO POR
FONDOS PENSIONES



CAMILO ZEA
NOMINADO POR
FONDOS PENSIONES

51,41%

es la participación accionaria de Ecopetrol en la transportadora de energía ISA.

Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Nuevo León, en México, con juez del Consejo de Estado y miembro del Consejo Directivo de la Universidad Externado de Colombia.

También aparece Lucía Cristina Díaz, abogada, especialista en Derecho Administrativo y Gerencia de empresas de energía, con un MBA y más de 30 años de experiencia profesional. Se desempeña como asesora y consultora legal en

Velasco Díaz y asociados.

Fabiola Leal Castro, quien es abogada, especialista en Derecho minero energético. Se desempeñó en diversos cargos en la Empresa de Energía de Bogotá desde 1993. Fue secretaria general y vicepresidente jurídica en la Transportadora de Gas Internacional, gerente de Asuntos Legales y Regulatorios en Contugás, Perú, asesora jurídica corporativa del Grupo de Energía de Bogotá.

Carlos Raúl Yepes Jiménez es abogado, especialista en Derecho de los Negocios y magíster en Estudios Humanísticos. Fue director jurídico de Unibán, director jurídico de Bancolombia, vicepresidente de Asuntos Corporativos del grupo Argos y presidente del grupo Bancolombia. Es la cuota de Empresas Públicas de Me-

“Recomendamos que ISA y sus administradores mantengan los más altos estándares de gobierno corporativo”.

FONDOS DE PENSIONES PORVENIR
Constancia de votación.

dellín (EPM) que posee el 8,32% de las acciones de ISA.

Una de las tareas que tendrá esta junta es escoger al próximo presidente de ISA, toda vez que el actual, Gabriel Melguizo, está en calidad de encargado desde inicios de este año 2024.